

Encuesta: 82% de los chilenos retrasó una atención de salud durante la pandemia

El sondeo, realizado en cinco países de Latinoamérica, también reveló que el 38% de los chilenos dice que desde la llegada del covid-19 ha empeorado su estado de salud.

11 de Noviembre de 2020 | 06:14 | Emol



Un estudio realizado por Ipsos Argentina, por encargo de Johnson & Johnson Medical Devices, reveló que el 82% de los chilenos retrasó una atención de salud durante la pandemia, mientras que un 38% asegura que desde le llegada del covid-19 ha empeorado su estado de salud. En detalle, el sondeo que fue realizado en cinco países, también arrojó que Chile y Brasil son las naciones donde los pacientes reportan el mayor impacto.

Lee más de esto en la edición de hoy de El Mercurio.

Emol.com | Publicado el 11/11/2020



Encuesta: 82% de los chilenos retrasó una atención de salud en pandemia

En tanto, el 38% de los chilenos dice que desde la llegada del covid-19 ha empeorado su estado de salud.

C 6



El Mercurio | Publicado el 11/11/2020

TENDENCIAS

LUNES 15 DE FEBRERO houxhou 07

Sepa qué y cómo preguntar antes de volver a ir a centros médicos

Plataforma permite hablar antes con profesionales para conocer protocolos covid.

eiar de lado tratamientos médicos de distinto tipo ha sido algo muy común desde el inicio de la pandemia, principal-mente por miedo a posibles contagios de covid-19 en centros de salud. Tanto así, que un reciente

estudio de Ipsos Argentina realizado a nivel latinoameri-cano reveló que el 82% de los chilenos encuestados retrasó o canceló servicios de aten-ción médica desde la llegada del virus y un 38% de los mismos reportó que su condi-ción de salud empeoró en el actual contexto sanitario. Para hacer frente a esta si-

tuación se lanzó la platafor-ma "Mi Salud No Puede Esperar", que consiste en un centro de recursos informativo para que las personas se comuniquen con sus médicos antes de ir a recintos de salud, de modo que se informen sobre las medidas sanitarias que se aplican en hospitales y centros médicos.

LOUÉ PREGUNTAR?

Si un paciente necesita una cita presencial con un profesio-

MÁS INFORMACIÓN y un cuestionario completo en

82% DE LOS CHILENOS retrasó o canceló servicios de www.misaludnopuedeespera r.com. atención médica desde la llegada del virus, según estudio

nal de la salud y quiere ir sin miedo, la doctora María Javie-ra Greco, líder de Asuntos Médicos en Johnson & Johnson Medical Devices para el Cluster Sur, sugirió guiarse por los siguientes tópicos en sus pre-guntas al profesional que lo atenderá: medidas de seguridad al entrar en la consulta, política en la sala de espera, uso de ascensores, protocolos

sobre acompañantes y medi-das ante pacientes con síntomas de covid o contactos estrechos de contagiados. Asi-mismo, sostuvo que hay que preguntar si es necesario ha-cerse un PCR, cuáles son los protocolos de control de infecciones y con qué frecuen cia se monitorea si hay pre-sencia de síntomas de covid en el personal





Tópicos: Sociedad | Salud | Coronavirus

Récord latinoamericano: 8 de cada 10 chilenos han aplazado o cancelado servicios médicos por la epidemia

Publicado: Sabado, 14 de Noviembre de 2020 a las 18:13hrs. | Periodista Digital: EFE

- Según sondeo de Ipsos, no hay otro país en América Latina que haya sufrido una reducción más drástica de asistencia a los centros de salud.
- El estudio regional advirtió del impacto secundario del Covid-19 y la urgencia de medidas para reducir el temor de los pacientes.



Siete de cada diez latinoamericanos decidieron retrasar o cancelar servicios de atención médica para ellos o miembros de su familia por la pandemia, según un sondeo regional en el que se advierte del impacto secundario de Covid-19 y la urgencia de medidas para reducir el temor de los pacientes.

"Un 70 por ciento es un número muy alto. Aunque es comprensible por la gravedad de la pandemia, sabemos que no es sostenible y que puede generar otros problemas graves de salud", dijo a *Efe* el médico brasileño Silvio Junqueira, quien presentó los resultados de un sondeo realizado por la consultora **Ipsos** a 2.200 pacientes en cinco naciones de la región (Argentina, Brasil, Chile, Colombia y México).

Ese retraso "puede tener graves implicaciones como el **empeoramiento de la salud** y **más gastos de recursos**, porque la persona llegará más grave a las emergencias y a los hospitales y habrá un **aumento en mortalidad**", advirtió Junqueira, quien dio a conocer el sondeo durante el panel "Tu salud no puede esperar", organizado por **Johnson & Johnson Medical Devices**, promotor de la encuesta.

Según la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la pandemia redujo drásticamente la asistencia a los centros de salud debido a las cuarentenas, el temor a la infección por el nuevo coronavirus y las interrupciones de los servicios de salud.

Datos del organismo indican que para agosto una cuarta parte de los países de

Las + leídas



"Como si el problema fuera mío": Joven fue rechazada de trabajo porque no tenían uniformes de su talla



Daniela Nicolás: "Me dejó pobre el Miss Universo"





Gobierno mejoró su propuesta de "IFE Universal": Familia de cuatro pera secibiría



Videos + Vistos



Pasajera le botó dos dientes a una azafata que le exigió mascarilla y abrochar su cinturón





"Pero obvio, hueón": Benito Cerati saca a relucir su acento chileno en la TV argentina





Caso San Ramón: Orrego tilda al Frente Amplio de "cómplice por omisión" y Oliva responde



En portada



Maipú, Santiago, Independencia, Macul y Cerrillos vuelven el sábado a cuarentena





Narváez emplazó a Provoste a que defina, "por transparencia", si será candidata





Tres personas vacunadas con Cansino se desmayaron y a 27 les bajó la presión



INICIO NEGOCIOS & EMPRESAS ECONOMÍA & FINANZAS DINERO & INVERSIÓN AUTOMOTRIZ INTERNACIONAL TECNOLOGÍA CIENCIA & SALUD PAÍS COLUMNISTAS

DELIVERY













Archivado en: Ciencia & Salud · pandemia · salud · Johnson & Johnson Medical

Estrategia On line I Lunes 16 de noviembre de 2020 07:22

Producto de la pandemia, un 70% de los latinoamericanos dice que ellos o alquien de su familia ha retrasado o cancelado sus servicios de atención médica debido al COVID-191. A nivel regional, Chile lideró esta tendencia, registrando una preocupante cifra: 82% de las personas encuestadas reconocen que postergaron su salud en pandemia, es decir, 8 de 10 chilenos cancelaron o retrasaron sus atenciones desde marzo a octubre1. Expertos alertan



que esto podría afectar negativamente la salud de los pacientes en el largo plazo.

Así lo reflejó una reciente encuesta realizada por Ipsos Argentina, por encargo de Johnson & Johnson Medical Devices LATAM, que registró datos de 2.200 hombres y mujeres, mayores de 18 años y de diferentes estratos sociales, de países como Argentina, Brasil, Chile, Colombia y México.

Según la medición, la mayoría de los chilenos declaró que su salud se mantuvo igual (51%), mientras que un alarmante 38% reportó que empeoró en este contexto sanitario1. En este sentido, la principal preocupación que enfrentan los chilenos a la hora de retomar sus atenciones es exponerse al COVID-19 durante la cirugía o procedimiento médico (66%), o bien durante el postoperatorio (53%).

Dentro de las atenciones más canceladas, están las dentales y oftalmológicas (60%); un 34% pospuso cirugías electivas u otros procedimientos no urgentes; un 17%, chequeos cardíacos o cualquier afección sintomática del corazón y un 8%, cirugías ortopédicas.

Al ser consultados por las condiciones que los harían sentir más confiados a la hora de reagendar algún procedimiento postergado, la mayoría de los chilenos encuestados (55%) declaró que sentirían seguros si el hospital o centro de salud declara un área libre de COVID-19. En tanto, un 45% señaló que se sentirá seguro cuándo exista una vacuna contra el coronavirus1. Pese a que un importante número de personas dejó de asistir a hospitales y clínicas de manera, en Chile un 41% reportó haber utilizado la Telemedicina como una alternativa.

"Apoyar a los pacientes y profesionales de la salud durante este difícil tiempo es nuestra máxima prioridad, ya que los retrasos en la atención médica necesaria podrían afectar negativamente la salud a largo plazo", dijo Tulio Oliveira, vicepresidente de Johnson & Johnson Medical Devices para

"Mi Salud No Puede Esperar"

La encuesta también reveló las principales informaciones que brindarían a los pacientes mayor seguridad al momento de reanudar un procedimiento o cirugía: información sobre los protocolos específicos que el centro de salud haya adoptado para COVID-19 (70%), información sobre los cambios estructurales en el centro de salud (58%); e información sobre los riesgos relacionados con el COVID-19 en su procedimiento específico (52%).

Es por esto que surge la plataforma educativa 'Mi Salud No Puede Esperar', que contiene información clave para pacientes y profesionales de la salud, destinado a acompañar a las personas a priorizar su salud y a comunicarse con profesionales de la salud, sobre la atención médica diferida durante la pandemia. 'Mi Salud No Puede Esperar' proporcionará a los pacientes los recursos para una comunicación eficaz con el médico, sobre cómo y cuándo priorizar la atención médica necesaria. Los materiales también estarán disponibles para los profesionales de la salud para fortalecer la comunicación con los pacientes, así como para permitir que los centros de salud impulsen la seguridad de sus servicios y ayuden a promover la confianza. Estos recursos educativos se encuentran disponibles en www.misaludnopuedeesperar.com.

"A través de Mi Salud No Puede Esperar, esperamos proporcionar a los pacientes y a los proveedores de la salud recursos para ayudar a mantenerse conectados y priorizar su atención médica durante esta pandemia y en el futuro", señala Luly de Samper, vicepresidente internacional, Johnson & Johnson Medical Devices





Lo Más Leido

- Casos confirmados de COVID-19 por comuna, región y ciudad este viernes
- AVLA acuerda términos y condiciones para venta de participación mediante aumento
- Dólar abrió plano este viernes ante choque de fuerzas
- 4 No podría votar por OLIVA
- Un grave tema ético
- Chile bajo ataque
- ASIMET renueva parcialmente su Directorio
- TDLC acoge demanda contra Samsung: Exdistribuidor acusa abuso de posición
- Agentes privados ajustan sus expectativas para la actividad, el IPC, las tasas y el dólar
- Hija de Julio Ponce Lerou se acoge a norma que permite no incriminar a familiares v Tribunal despacha orden de arresto contra Eugenio Ponce Lerou





reciba atención de categoría mundial.



GESTIÓN HOSPITALARIA INSUMOS Y SERVICIOS HOSPITALARIOS TI/NNOVACIÓN FARMACÉUTICAS SECTOR PÚBLICO OPINIÓN CURSOS Y CONFERENCIAS



O Viernes, 13/11/2020

Así lo reflejó una reciente encuesta realizada por Ipsos Argentina, que registró datos de 2.200 hombres y mujeres, de países como Argentina, Brasil, Chile, Colombia y México.

roducto de la pandemia, un 70% de los latingamericanos dice que ellos o alguien de su familia ha retrasado o cancelado sus servicios de atención médica debido al COVID-19. A nivel regional, Chile liderò esta tendencia, registrando una preocupante cifra: 82% de las personas encuestadas reconocen que postergaron su salud en pandemia, es decir. 8 de 10 chilenos cancelaron o retrasaron sus atenciones desde marzo a octubre. Expertos alertan que esto podria afectar negativamente la salud de los pacientes en el largo plazo.

Así lo reflejó una reciente encuesta realizada por Ipsos Argentina, por encargo de Johnson & Johnson Medical Devices LATAM, que registró datos de 2.200 hombres y mujeres, mayores de 18 años y de diferentes estratos sociales, de países como Argentina, Brasil, Chile, Colombia y México.

Según la medición, la mayoría de los chilenos declaró que su salud se mantuvo igual (57%), mientras que un alarmante 38% reportó que empeoró en este contexto sanitariol. En este sentido, la principal preocupación que enfrentan los chilenos a la hora de retornar sus atenciones es exponerse al COVID-19 durante la cirugia o procedimiento médico (66%), o bien durante el postoperatorio (53%).

Del total de encuestados en nuestro país, la mayoría reconoce haber cancelado o retrasado atenciones dentales u oftalmològicas; però para los expertos resulta preocupante que un 34% haya pospuesto cirugias electivas u otros procedimientos no urgentes; un 17%, chequeos cardiacos o cualquier afección sintomática del corazón y un 8%, cirugías ortopédicast,

Al ser consultados por las condiciones que los harian sentir más confiedos a la hora de reagendar algún procedimiento postergado, la mayoría de los chilenos encuestados (55%) declaró que sentirian seguridad, si el hospital o centro de salud tiene un área libre de COVID-19. Mientras que un 45% señaló que se sentirla sepuro cuando exista una vacuna contra el coronavirus).

Cabe señalar que estas pausas en las cirugías electivas han generado preocupación por la salud de la población. "Apoyar a los pacientes y profesionales de la salud durante este difícil tiempo es nuestra máxima prioridad, ya que los retrasos en la atención médica necesaria podrían afectar riegativamente la salud a largo plazo", dijo Tulio Oliveira, vicepresidente de Johnson & Johnson Medical Devices para el Cluster Sur, "Debido a que los pacientes y profesionales de la salud confian en nosotros, estamos comprometidos en hacer todo lo posible para ayudar a los pacientes a sentirse más seguros al volver a entrar en el sistema de salud para reanudar la atención médica", aseguró,



Inscribase en nuestros newsletters

Tópicos: Sociedad | Salud | Coronavirus

Récord latinoamericano: 8 de cada 10 chilenos han aplazado o cancelado servicios médicos por la epidemia

Publicado: Sabado, 14 de Noviembre de 2020 a las 18:13hrs. | Periodista Digital: EFE

- Según sondeo de Ipsos, no hay otro país en América Latina que haya sufrido una reducción más drástica de asistencia a los centros de salud.
- El estudio regional advirtió del impacto secundario del Covid-19 y la urgencia de medidas para reducir el temor de los pacientes.



Siete de cada diez latinoamericanos decidieron retrasar o cancelar servicios de atención médica para ellos o miembros de su familia por la pandemia, según un sondeo regional en el que se advierte del impacto secundario de Covid-19 y la urgencia de medidas para reducir el temor de los pacientes.

"Un 70 por ciento es un número muy alto. Aunque es comprensible por la gravedad de la pandemia, sabemos que no es sostenible y que puede generar otros problemas graves de salud", dijo a Efe el médico brasileño Silvio Junqueira, quien presentó los resultados de un sondeo realizado por la consultora Ipsos a 2.200 pacientes en cinco naciones de la región (Argentina, Brasil, Chile, Colombia y México).

Ese retraso "puede tener graves implicaciones como el empeoramiento de la salud y más gastos de recursos, porque la persona llegará más grave a las emergencias y a los hospitales y habrá un aumento en mortalidad", advirtió Junqueira, quien dio a conocer el sondeo durante el panel "Tu salud no puede esperar", organizado por Johnson & Johnson Medical Devices, promotor de la encuesta.



Las + leídas





Mega confirma a los reemplazantes de Denise Rosenthal y Luis Gnecco en "Got Talent"

(f)(9)

(f)(y)



Alertan sobre impacto del cáncer de próstata en ombres chilenos

(f) (9)



Videos + Vistos



"¿Tienes cinco años?": La aplaudida reacción en despacho de TV

(f) (y)



Rocían con alcohol a pasajero sin mascarilla en Viña del Mar



